

13.06.2019 | Pressestatement

## **zur Ankündigung von Minister Scheuer bzgl. StVO-Reform**

Stefan Gelbhaar, Obmann im Verkehrsausschuss und Sprecher für Radverkehr von Bündnis 90/Die Grünen erklärt:

"Gut, dass Scheuer jetzt seine Gedanken zur angekündigten StVO-Reform veröffentlicht. Versprochen hatte er jedoch bis Pfingsten einen lesbaren Verordnungsentwurf - der steht aus. Nach den Verlautbarungen gibt es Licht und Schatten. Völlig unverständlich ist, warum die Regelung zu LKW-Abbiegeassistenten fehlt. Diese würde es Kommunen ermöglichen, nur noch LKW mit Abbiegeassistenten einfahren zu lassen. Scheuer sollte die Chance ergreifen, im Entwurf diese eklatante Leerstelle zu schließen."

Hier der grüne Antrag zur StVO-Reform:

<https://dipbt.bundestag.de/doc/btd/19/089/1908980.pdf>

Mit freundlichen Grüßen

Gisela Stein